



授与開始を喜ぶ氏子総代



お守り札



破魔矢(はまや)



撤饌(てっせん)

### 鍵懸神社・深山神社で年の瀬に初めてお守り札の授与開始

小田野沢地区にある鍵懸神社・深山神社では、毎年大晦日に破魔矢（はまや）を授与しておりましたが、今回初の試みとして、お守り札と撤饌（てっせん）の授与も開始しました。

撤饌とは、神様へお供えしたものを下げて自分たちで食べるものと言い、神社からの頂きものとして、大変ご利益があり、それを食すことで健康を保つなど、日常生活とも非常に深い関わりのあるものです。

お守り札等の授与について地区総代の川村哲也氏は「参拝に来られた方に“ご利益がありますように”という思いを込めておりますので、皆さまが幸せな1年を過ごすことができれば」と話しました。



#### ～ 団員募集 ～

興味のある方はクラブの **LINE** または **Instagram** へご連絡ください！  
※見学も可能です



### 『東通Jr.バレーボールクラブ』が大会に出場しました！ ～第36回むつ下北小学生バレーボール5年生大会～

1月13日にむつ市マエダアリーナで行われた『第36回むつ下北小学生バレーボール5年生大会』に出場しました。選手同士で互いに声を掛け合い、チーム一丸となって戦うことができました。決勝戦では惜しくも敗れてしまいましたが、見事**準優勝**に輝きました！

4月に弘前市で開催されるABA杯（県大会）に向け、寒さに負けず練習を重ねていきます！

#### ▼試合の結果

予選	東通Jr.VBC VS 風間浦VBC	2 - 0
予選	東通Jr.VBC VS 苫生VBC	2 - 0
決勝	東通Jr.VBC VS 苫生VBCライズ	0 - 2

### こども園ひがしどおりクリスマス会 ～東通村商工会青年部～

令和5年12月22日、こども園ひがしどおりのクリスマス会が開催されました。

ゲームなどのレクリエーションを楽しんだ後、サンタクロースが登場。歓声の中迎えられ、入場しました。

園児から「サンタさんはどうやってお家に入ってるの?」、「サンタさんはどうやってプレゼントを準備しているの?」などの可愛らしい質問に対し優しく答えた後、一人一人にプレゼントの贈呈とクラス毎の写真撮影を行いました。

このサンタクロースイベントは、東通村商工会青年部の事業として部員が行っており、今回で7回目となります。



サンタさんと記念撮影後ハイタッチをする園児たち